



**Zusammen
für Walldorf**

PRESSEMITTEILUNG FÜR SOFORTIGE FREIGABE

Überschrift: Wählervereinigung „Zusammen für Walldorf“ zeigt Standhaftigkeit angesichts von Hassbotschaften und Vandalismus auf ihren Wahlplakaten.

Walldorf, 05. Mai 2024 - Mit Entschlossenheit und Bestürzung reagiert die Wählervereinigung „Zusammen für Walldorf“ auf die jüngsten Vandalismus-Akten und Hassbotschaften, die ihre Wahlplakate betrafen. Neben rassistischen Stickern, die ihre Wahlplakate verschandelten, wurden einige Plakate entwendet oder absichtlich beschädigt.

"Als junge und dynamische Vereinigung setzen wir uns für Fortschritt, Offenheit und aktive Mitgestaltung ein. Es schockiert uns tief, solche Angriffe zu erleben, besonders aufgrund der religiösen Zugehörigkeit einiger unserer Kandidaten", so Selim Karabulut, Sprecher der Wählervereinigung.

„Zusammen für Walldorf“ betont das Leitbild eines respektvollen und guten Umgangs miteinander. Sie setzt sich für den Wert und die Würde jedes Einzelnen ein, unabhängig von seiner religiösen Zugehörigkeit und Herkunft, und lehnt jegliche Form von Hass und Diskriminierung ab.

"Dieser Vorfall zeigt uns erneut, wie wichtig unser Einsatz für Toleranz, Vielfalt und eine widerstandsfähige Demokratie ist. Wir erfahren auch viel Solidarität von Mitbürgern, was uns sehr erfreut.", betont Karabulut. "Wir lassen uns durch derartige Aktionen nicht einschüchtern. Hass und Vorurteile sind kein Hindernis für uns, sie machen uns nur entschlossener."

Die Wählervereinigung verurteilt entschieden auch die kürzlichen Angriffe auf andere demokratische Parteien in Walldorf und sieht solche Handlungen als schwerwiegende Angriffe gegen die Demokratie selbst. Sie fordert alle Bürgerinnen und Bürger auf, Hass kein Podium zu bieten und für Respekt und Demokratie einzustehen.

Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie bitte: Selim Karabulut, Sprecher der Wählervereinigung „Zusammen für Walldorf“. E-Mail: presse@zusammen-fuer-walldorf.de

Über "Zusammen für Walldorf":

"Zusammen für Walldorf" ist eine junge, dynamische Wählervereinigung bestehend aus aktiven Walldorfern, die sich für gesellschaftlichen Fortschritt und Offenheit einsetzt. Sie steht stellvertretend für die vielfältige Gemeinschaft in Walldorf und legt ihren Fokus auf Nachhaltigkeit, digitale Innovation und Integration. Neben der Förderung von Jugend- und Sozialarbeit zielt sie darauf ab, den Gemeinschaftssinn in Walldorf zu stärken und eine bunte, innovative und mitgestaltete Zukunft zu schaffen.